



Hoy, en el I Foro del Regadíos en Canarias

Begoña García destaca la inversión de más de 146 millones de euros en la modernización y digitalización del sector del regadío canario

- La secretaria de Estado de Agricultura y Alimentación remarca la necesidad de la cooperación y la unión para poder poner en marcha políticas públicas que impulsen el relevo generacional y la incorporación de las mujeres
- El ministerio destina 216 millones de euros del Plan de Recuperación en mejorar la sostenibilidad de los regadíos mediante el uso de las aguas no convencionales
- El evento ha sido inaugurado por el ministro de Política Territorial y Memoria Democrática, Ángel Víctor Torres, con una ponencia sobre la vertebración de Canarias a través de la modernización del regadío y del agua

2 de diciembre de 2024. La secretaria de Estado de Agricultura y Alimentación, Begoña García Bernal, ha destacado hoy en Las Palmas de Gran Canaria la inversión de más de 146 millones de euros del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (MAPA) en la modernización y digitalización de los sistemas de regadíos en las islas Canarias.

Begoña García ha participado en el I Foro del Regadíos en Canarias, que ha inaugurado el ministro de Política Territorial y Memoria Democrática, Ángel Víctor Torres, con una ponencia sobre la vertebración de Canarias a través de la modernización del regadío y del agua. En su intervención, la secretaria de Estado





ha resaltado el liderazgo del sector del regadío canario, que destaca “por la calidad de su producción y por saber adaptarse a las necesidades y a las alteraciones provocadas por el cambio climático”.

En una jornada cuyo lema es “La recuperación, la transformación y la resiliencia del regadío canario”, Begoña García ha recordado que el futuro del sector reside principalmente en su modernización y digitalización, “dos piezas clave para que la gente joven quiera dedicarse profesionalmente a la agricultura”.

La secretaria de Estado ha subrayado que la incorporación de los jóvenes es una de las prioridades del ministerio. “Sin relevo generacional no habrá actividad agraria, ni población en el territorio, ni gestión ambiental sostenible de los recursos. Se trata de una prioridad estratégica para el sector que es compartida, además, con las comunidades autónomas y las organizaciones agrarias”, ha explicado.

IMPULSO A LAS AGUAS NO CONVENCIONALES

La secretaria de Estado de Agricultura y Alimentación ha resaltado la apuesta “clara y decidida” por el uso de las aguas no convencionales, a la que el ministerio destina una inversión de 216 millones de euros. En este sentido, ha desgranado que se contemplan 20 actuaciones en las comunidades autónomas de Andalucía, Canarias, Murcia, Comunidad Valenciana y Baleares, que afectarán al riego de más de 52.000 hectáreas y beneficiarán a casi 33.000 familias.

Concretamente, en las Islas Canarias las actuaciones que intervienen en el uso y mejora de la gestión de las aguas no convencionales son seis, en el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR), con un importe total 67.763.667 euros. Con ello, ha explicado Begoña García, se asegura “el abastecimiento, la producción sostenible y el respeto al medioambiente”, y se integra el concepto de economía circular dentro de toda la cadena vinculada a la producción de alimentos.

VISITA A UNA ACTUACIÓN EN EL TÉRMINO MUNICIPAL DE LAS PALMAS

Tras la celebración del foro, la secretaria de Estado ha visitado una de estas obras, la del proyecto de depósito regulador de las aguas regeneradas del Barranco Seco en El Fondillo, en el término municipal de Las Palmas de Gran Canaria, que cuenta





con una inversión de 6.127.667,69 euros. Con esta actuación, centrada en la mejora del aprovechamiento en el riego con las aguas regeneradas, se va a modernizar una superficie de 252,77 hectáreas, y se van a beneficiar 94 regantes.

